

ABSTRAK

Fatimah Fitriani, 190103020163, *Pembacaan Ayat Al-Qur`an oleh Kai Arbain dalam Praktek Baurut di Desa Sungai Punggu Lama Kecamatan Anjir Muara Kabupaten Barito Kuala*, Pembimbing I Bashori, M.Ag, Pembimbing II Syamsuni, M.A. Pada Program Studi Ilmu Al-Qur`an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Ayat Al-Qur`an, *Baurut*

Penggunaan ayat-ayat Al-Qur`an sebagai bentuk pengobatan telah menjadi topik perhatian dan penelitian yang meningkat seiring dengan kebutuhan akan pendekatan holistik terhadap kesehatan. Al-Qur`an, sebagai sumber utama petunjuk bagi umat Islam, tidak hanya dianggap sebagai pedoman rohaniah, tetapi juga sebagai sumber energi spiritual yang memiliki potensi penyembuhan. Konsep pengobatan dengan menggunakan ayat-ayat Al-Qur`an didasarkan pada keyakinan bahwa kata-kata suci ini mengandung kekuatan spiritual yang dapat mempengaruhi kesehatan fisik dan mental individu. Atas dasar ini, penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang bertujuan untuk mengetahui motif, tujuan serta manfaat (*benefit*) pembacaan ayat Al-Qur`an pada praktek *baurut* yang dilakukan oleh *Kai Arbain* di Desa Sungai Punggu Lama Kecamatan Anjir Muara Kabupaten Barito Kuala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Subjek penelitian yaitu *Kai Arbain* selaku informan utama. Analisis data menggunakan tiga tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Kesimpulan yang didapat dari penelitian ini yaitu motif *Kai Arbain* membacakan ayat-ayat suci Al-Qur`an pada praktek *baurut* adalah adanya syaitan yang berada dalam aliran darah manusia, dan sebagai bentuk pengamalan terhadap Al-Qur`an, serta sebagai bentuk tawakkal kepada Allah SWT. Lalu tujuan yang diharapkan oleh *Kai Arbain* membacakan ayat-ayat suci Al-Qur`an pada praktek *baurut* yaitu untuk mendapatkan kehidupan yang lebih baik, memberikan kesehatan, mendapatkan ketenangan hidup dan meningkatkan keimanan seorang hamba. Adapun manfaat (*benefit*) pembacaan ayat Al-Qur`an pada praktek *baurut* oleh *Kai Arbain* yaitu dapat dibagi menjadi tiga bidang diantaranya bidang teologi, psikologis dan medis kemudian bidang sosial.